

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

26 juillet 2021



Dans les territoires ultra-marins, la rentrée c'est maintenant!

La FCPE a une pensée toute particulière pour les premiers élèves qui reprendront le chemin de l'école dans moins de 4 semaines, d'abord les élèves de La Réunion, à partir du 16 août, c'est-à-dire dans moins de 4 semaines, puis Mayotte le 23 août.

La FCPE leur souhaite une bonne rentrée ainsi qu'aux parents d'élèves qui vont les accompagner tout au long de l'année et ce, malgré les conditions sanitaires incertaines que nous connaissons. La FCPE repose inlassablement les mêmes questions :

- Comment la rentrée va-t-elle s'organiser dans ces départements ? La FCPE demande la publication au plus vite des protocoles sanitaires comportant plusieurs niveaux d'adaptation à activer par les préfets en fonction de l'importance des niveaux d'incidence constatés pour organiser l'accueil des enfants dans les classes, la circulation des parents à l'école, notamment en maternelle.
- Quels moyens sont-ils programmés pour enfin lutter contre la surpopulation de certains établissements scolaires et ses effets délétères ?
- Quid des restaurants scolaires inexistants dans de nombreuses écoles à Mayotte ?
- Les protocoles sanitaires ont-ils été discutés avec l'ensemble de la communauté éducative ? Quels effectifs par classe, quelles mesures supplémentaires pour remplacer les professeurs absents ?
- Qu'est-il prévu sur le suivi scolaire à distance, l'utilisation des tiers lieux en cas d'aggravation de l'épidémie ?
- Depuis le début du confinement, la FCPE demande des moyens pour que les enfants qui ont passé une année difficile puissent être soutenus et démarrer une nouvelle année sous de meilleurs auspices.

Encore beaucoup trop d'interrogations qui n'ont toujours pas été tranchées et sur lesquelles la FCPE a fait plusieurs fois des propositions.

À propos de la FCPE

La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.

fone asso fr

Contact presse FCPE: Laurence Guillermou:

06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

Se désinscrire

© 2020 FCPE

Voir la version en ligne